

secoue la barque de l'Eglise avec une fureur aveugle. *Et descendit procella venti in stagnum* (1).

Quel est notre devoir en face de cette ennemie du bien ? Irons-nous, n'écoutant qu'une curiosité malsaine ou des instincts pervers, nous ranger sous les drapeaux du démon, ou bien resterons-nous soldats du Christ ?

Notre pays, si profondément catholique, serait-il mis au ban du mépris dans le monde chrétien, en fournissant des adeptes à toutes ces sociétés dont le but est mauvais et les tendances pernicieuses ?

Ah ! Nos Très Chers Frères, Nous ressentions une honte indicible et un serrement de cœur inexprimable, il y a quelques jours, à lire sur un journal européen, que, *surtout le Canada*, faisait le scandale du monde chrétien par le nombre des membres des sociétés secrètes qu'il renferme, et par la puissance qu'elles y exercent.

Ah ! si cela était vrai, quelle humiliation pour nous ! Car, grâces en soient rendues au ciel, nous avons couservé la foi de nos pères, et la religion parmi nous est encore la première institution que nous ayons appris à vénérer, et à laquelle nous sommes attachés de cœur et d'âme ; et ce n'est pas un titre de gloire ou un sujet de vanité pour les catholiques de ce pays de figurer sur les listes des loges maçonniques.

Nous pouvons le dire hautement et en toute sincérité, à l'encontre de ceux qui, poussés on ne sait par quel motif, s'ont de fausses alarmes dans nos rangs et semblent prendre plaisir à dénigrer notre

(1) Luc, viii, 24.

CI
pays, en
maçonnic
N'allon
croire qu
danger.
Loin don
nos effort
mort, qui
C'est là n
C'est le
veiller à c
avec les ex
qu'elles so
C'est le
pasteurs d
zèle à bie
dangers de
dances irré
Papes ont
de la sole
Chers Frè
sociétés sec
de Québec,
vous inculc
Le Souv
yeux les m
les erreurs
tre le remè
La religi
portes d'as
charité divi
ne se trouve
l'égide et la